



ななつき

白井市立
七次台小学校
学校便り
9月号
令和6年9月2日

学校教育目標「たくさんの『できた』『わかった』『ありがとう』
～「できる喜び」「わかる楽しさ」を味わい、感謝を伝え合える学校を目指して～

人と人をつなぐ

学 校 長

「おはようございます！」夏休みが終わり、学校に元気な挨拶がもどってきました。

そもそも挨拶という言葉は仏教の言葉で「一挨一拶」(いちあいいちさつ)にあると言われています。「挨」は心を開く、互いに近づくという意味が、「拶」は迫る、すり寄るという意味があります。つまり人と人が出会い、お互いの心を開いて相手に迫っていくことが挨拶です。また、挨拶は良好な人間関係を築くための一歩であり、コミュニケーションの入り口だともいわれています。

学校に来ていた保護者の方数名に「『我が家の挨拶』について教えてください」とお聞きしました。

- ・ 朝の「おはよう」は必ず聞こえるまで。帰ってきた時は必ず「おかえり」を言い、「ただいま」も聞こえるまで。母も子も家族も安心するからです。
- ・ 「ありがとう」がない時は先に「どういたしまして」と言ってしまうようにしています。そうすると、「ありがとう」と言ってくれます。
- ・ 挨拶は必ずします。ケンカしたときも必ず挨拶はするようにしています。家に誰もいなくても「いってきます」「ただいま」を言います。

素敵な『我が家の挨拶』です。また、保護者の皆さんから提出していただいた家庭連絡個人票の「家庭での教育方針」にも、多くのご家庭で「挨拶」のことが書かれています。気持ちの良い挨拶ができることは、子どもたちにとって、これから変化の激しい社会を生き抜くための大きな力になると考えます。

様々な通信手段を介して人と直接会わずに話ができて、これまで人がしていたことを機械がとって代わるような時代になりつつあります。こういう時代だからこそ、人と人のコミュニケーションが一層大切になってきます。そのコミュニケーションの第一歩は、気持ちの良い挨拶です。学校だけでなくご家庭や地域にもあいさつの輪を広げていければと思います。

「おはよう。おやすみ。いただきます。ごちそうさま。いってきます。
いってらっしゃい。ありがとう。ごめんなさい。」



ご家庭でも引き続き、挨拶の励行をお願いします。

PTA 学級委員さん ありがとうございます！

夏休み中、土日や学校閉庁日に校庭の草花に水やりをしてくださいました。暑い中、たっぷり時間がかかったことと思います。お陰様で、どの花も暑さに負けず元気に咲き誇っています。ありがとうございます。

9月の行事予定

日	曜	行事予定
2	月	◇特別日課④ 11:55 下校 ◇夏休み明けの会 ◇登校安全指導(～6日)
3	火	◇通常日課開始 ◇給食開始 ◇スクールカウンセラー来校日 ◇避難訓練(地震対応)
4	水	◇プラネタリウム学習(6年生)
5	木	◇委員会活動(4年5時間)
6	金	◇PTA 環境整備(除草作業)
9	月	◇特別日課 14:00 下校 ◇発育測定①
10	火	◇特別日課 14:00 下校 ◇邦楽体験① ◇PTA 運営委員会 ◇プラネタリウム学習(4年生)
11	水	◇特別日課 14:00 下校 ◇邦楽体験②
12	木	◇特別日課 14:00 下校
13	金	◇特別日課 14:00 下校
16	月	祝日(敬老の日)
17	火	◇運動会練習開始 ◇スクールカウンセラー来校日
18	水	◇代表委員会
22	日	祝日(秋分の日)
23	月	振替休日
24	火	◇運動会係打ち合わせ① ◇2・3年 14:20 分下校
26	木	◇漢字大会
30	月	◇前期終業式 ◇通知表配付日 ◇委員会活動

10月の行事予定(暫定)

日	曜	行事予定
1	火	◇後期開始 ◇SC 来校日
3	木	◇運動会係打合せ②
7	月	◇PTA 環境整備(除草作業)
9	水	◇運動会係打合せ③(昼休み)
10	木	◇おはなしシュッポー(昼休み)
11	金	◇運動会前日準備 特別日課⑤ 13:35 下校(1～4年) ◇5・6年 15:05 下校
12	土	◇特別日課⑤12:15 下校 ◇運動会
13	日	◇運動会予備日①
14	月	祝日(スポーツの日)
15	火	◇振替休業日 ◇運動会予備日②
16	水	◇教育相談週間(後期) ～11月30日 ◇新体力テスト(一部)①
17	木	◇就学時健康診断 特別日課 12:40 下校 ◇新体力テスト(一部)②
18	金	◇新体力テスト(一部)③
21	月	◇持久走練習開始 ◇1年校外学習(千葉市動物公園)
23	水	◇修学旅行①(箱根・鎌倉方面)
24	木	◇修学旅行②(箱根・鎌倉方面) ◇計算大会(1～5年)
28	月	◇クラブ活動
31	木	◇おはなしシュッポー(昼休み)

9月1日は防災の日

～8月30日から9月5日まで防災週間～

先日の南海トラフ地震臨時情報の他、雷や豪雨等、激甚災害に繋がるような自然災害が頻発しています。万一の有事の際に大切なのは、日頃からの備えです。物的にはもちろんですが、一人一人の防災意識も大切です。もし大きな災害で自宅に帰れない時、自宅に近寄れない時、お子様とどこで落ち合う約束ですか。外遊びの時間に災害が起こることも想定されます。

子どもたちの安全・安心のため、様々な災害についてご家庭でもじっくり話をしてみませんか。



熱中症予防のために!

熱中症は、命を落とすこともある危険な症状です。以下ご協力をお願いします。

- 1 登下校時の帽子着用
- 2 適切な時刻の登校…昇降口の解錠は 7:45am ですが、非常に早く登校し、日差しの下で待つ児童が見られ心配です。7:30以降の登校をお願いします。
- 3 水筒の用意
十分な休息と朝ご飯を食べてからの登校もお願いします。

